

市交際費の支出状況

令和元年7月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	5	33,000
	累計	7	48,000
見舞い	今月分	0	0
	累計	0	0
御祝	今月分	8	54,900
	累計	20	102,700
賛助	今月分	1	4,500
	累計	2	9,000
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	2	11,930
	累計	7	83,514
会費	今月分	3	11,000
	累計	10	33,000
その他	今月分	0	0
	累計	2	7,200
合計	今月分	19	115,330
	累計	48	283,414

※くわしくは市のホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

市長コラム

「インターネットと人権」

物心ついた頃から、インターネット(以下、ネット)に囲まれた時代になり、とても身近なツールになりました。わからないことは、ネットで検索をすれば、いろんな情報を得ることができ、動画や写真を簡単にネット上に掲載することができるので、多くの人が楽しんでます。

しかし、心配なのは、視聴回数や「いいね!」の数を増やすために、不適切な動画や写真を投稿し、大事件になるといったことが、毎日のように起きていることです。「そんなつもりではなかった」、「悪ふざけだった」、「ネットで炎上してもすぐに忘れ去られる」で

tomoniki

は済まないのです。

一度ネットに掲載された情報は、一瞬で世界中に拡散され、削除しようとしても、簡単には取り消すことはできません。ほぼ、その情報はネット上で晒され続けま。また、匿名性があるようにみえても、調べれば事件を起こした人を特定できたり、その人は逮捕されたり、損害賠償を払ったりしています。そうした事件も同じようにネットで晒され続けるのです。

ネットは便利な道具ですが、便利さと危険が隣り合っていることを忘れないでほしいと思います。誰もが加害者や被害者になっはいけません。顔が見えないからこそ、相手の人権を尊重することを、常に忘れないことが必要です。

社会教育指導員

野中久美子

Message for citizen



市長コラム



この夏は台風が頻発。お盆に襲来した台風10号は超大型で直撃の予測もありましたが、日本への上陸間際に進路がやや東寄りとなり、雨雲も台風の東側に集中し、幸い市内では大きな被害には至りませんでした。しかし、お盆の帰省と重なり、多くの人達に影響がでました。

市内では恒例の多久山笠に影響が出ました。毎年8月15日と16日に開催され、多久の夏の風物詩となっている山笠は、昨年70周年を経ての祭事です。祭り本部は、超大型台風情報で、進路によっては危険と判断され、安全第一を重視し、「15日の中止」を決定されました。まさに危機管理です。

危機管理と言えば、昨年の山笠巡行が終了し、山車を格納する際、提灯山から男性が落下するという予期せぬ事故がありました。その場での救急対応、そのあとの経過に関係者は皆、固

山笠巡行安全マニュアル

市長 横尾俊彦

睡を飲んで注視しました。幸いご本人は無事回復し、今回は祭本部運営側で尽力されました。実は、事故を教訓に「安全マニュアル」が作成されました。必ずしも一般には知られていませんが、山笠巡行で、人形山・提灯山の各々の動きを詳細に分析。安全運行への取組み、体制、参加者の心構え、行動規範などが記載されています。安全に実施し、伝統を継承し、地域活性化に役立ちたいとの願いが光ります。若衆会を中心に一連の作業が進められ完成しています。

人形山に参加予定だった私にも「市長さんも熟読して下さい」のメールも届きました。見えないところで細心の努力、忘れずにいたいものです。祭は16日のみでしたが、多くの参加者で盛況となりました。若衆会も全て仕上げてから打ち上げだったとのこと。お疲れ様でした。来年もよろしく。